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Zitat von winzie 

den müll kann ich ja schon bald nicht mehr lesen!!! immer das gejammere, zum kotzen
ist das.
mag ja schon sein, daß manche vereine einen gönner haben oder sehr viel
sponsorengelder bekommen, aber es ist nun mal fakt, daß bayern sich das größtenteils
selber erarbeitet hat. hsv mag kühne haben (und der hilft ihnen auch mehr oder
weniger in der not, wie bei uns damals roth), aber sonst? keine ahnung z.b. was an
schalke so schlimm sein soll. dann gibt es auch noch vereine wie stuttgart, mainz,
bremen, etc. keine ahnung warum man sich z.b. beschwert, daß audi ingolstadt
sponsort (ist ja kein scheich, der den verein gekauft hat oder sonstwas)... ich denke
mal, daß so ziemlich JEDER hier im forum bei einem sponsor, der uns große
geldmengen zur verfügung stellen würde, z.b. 10 mio per anno, einen freudensprung
machen würde.
fakt ist aber nun mal, daß unsere führung es anscheinend nicht schafft ein sportliches
und unternehmerisches konzept auf die beine zu stellen, welches entweder einen
solchen sponsor anlockt, oder aber den weg über ein neues stadion zu gehen, wie es
z.b. mainz gemacht hat. fakt ist einfach, daß bei uns mal GAR NICHTS passiert und das
ist wohl nicht der fehler der anderen, welche versuchen hochzukommen oder oben zu
bleiben.

winzie

Bitte nicht vergessen, in der größeren Vergangenheit wurden Sponsoren usw. in Nürnberg
verbrellt, durch die Herrschaft eines gewissen
Herrn wurden Geldgeber aus der Wirtschaft einfach abgestossen, eine Reform zu jener Zeit
hätte und helfen können,
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